

Fecha Sección Página 11.02.2009 Política 32

Agenda Confidencial

Luis Soto

■ Slim y Obama, parecidos

robablemente tenga razón Javier Lozano Alarcón, al reclamarle al ingeniero Carlos Slim su "falta de corresponsabilidad" en la crisis financiera que afecta a México, su "inconsciencia" en algunas declaraciones y su "catastrofismo" sobre el futuro económico de México. iHasta se parece a Barack Obama!, le faltó decir al joven, talentoso, brillante secretario del Trabajo.

¿Y por qué la comparación con Obama?, preguntan algunos. Pues porque también anda diciendo que si el Congreso no aprueba su plan de rescate la crisis podría convertirse en una catástrofe que afectará a millones de ciudadanos; y porque cada vez que se refiere al asunto la "tormenta financiera" cobra mayor fuerza, lo cual también podría calificarse de una irresponsabilidad, inconsciencia, falta de solidaridad y otros adjetivos.

"Yo lo que escuché fue una serie de recetas que él nos plantea, pero no oí en ningún momento cuál va a ser la contribución de él precisamente para enfrentar esta crisis...", dijo Lozano sobre las declaraciones de Slim. Y vov a comentarlo en los siguientes términos: Él nos dice, hay que invertir en infraestructura, en campo; indicó que hay más de 20 mil escuelas en mal estado en México —nos dijo— hay que volver al mercado interno, dejar de ver la inversión extranjera como una salvación y para cada uno de estos temas tenemos una respuesta. En cuanto a las escuelas, pues la Alianza por la Calidad Educativa en la que él también estuvo presente como testigo, tiene como uno de los grandes propósitos el "remojar" 27 mil 500 escuelas en este país que están en mal estado y ya estamos haciéndolo y, por si fuera poco, con el programa de empleo temporal donde vamos a contratar a 250 mil personas en este mismo años con este programa nuevo, vamos entre otra cosas a (...) este tipo de actividades. En

infraestructura, vamos a tener la inversión histórica más importante que se haya tenido en Programa Nacional de Infraestructura este año equivalente a 5 puntos del Producto Interno Bruto... en el campo, la inversión histórica también más grande gracias al presupuesto que autorizó la Cámara de Diputados para este ejercicio, 236 mil millones de pesos en el Programa Especial Concurrente. iPues ahora sí le abollaron la corona al "Rey Midas"!, exclamaron los malosos.

No, hombre, lo mejor estuvo cuando Lozano le recordó a Slim que el modelo económico que hoy critica lo ha convertido en el segundo hombre más rico del mundo. iY a ver que lo niegue, que lo

niegue! Ya en las cuerdas, el "fajador" Lozano le tiró otros guamazos al ingeniero al decirle: Sugiere que las empresas mexicanas se vuelvan competitivas para participar en el extranjero, pero no quiere que haya competencia en México. Y yo le pregunto, agregó el secretario del Trabajo en su reproche: ¿Cuál es la contribución de él y de sus empresas en materia de competencia? Según el reporte de la OCD, México es el país más caro del mundo en larga distancia internacional para los comercios y los usuarios de otros servicios pagan también las tarifas más caras del mundo. iY a ver, digan que no es cierto! El secretario del Trabajo demandó al ingeniero Carlos Slim una aportación un poquito más concreta para que los precios de los bienes y servicios que él ofrece en el rubro de las telecomunicaciones se vean reflejados en un beneficio para la sociedad.

Lo anterior hizo recordar a los historiadores parte de la Encíclica que publicó Juan Pablo II el 30 de diciembre de 1987. denominada "Sollicitudo rei socialis", que puede traducirse como "Preocupación por la cuestión social". En una de sus partes centrales, este documento afirma: "Es necesario recordar una vez más aquel principio peculiar de la doctrina cristiana: los bienes de este mundo están originariamente destinados a todos. El derecho a la propiedad privada es válido y necesario, pero no anula el valor de tal principio. En efecto, sobre ella



Página 1 de 2 \$ 46064.70 Tam: 396 cm2 CGARCIAG

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
11.02.2009	Política	32

grava una hipoteca social, es decir, posee, como cualidad intrínseca, una función social fundada y justificada precisamente sobre el principio del destino universal de los bienes." iÁndale, "Carlangas"!, podría agregar Javier Lozano.

Agenda previa

Por lo pronto, el "plan de estabilidad financiera" que anunció el Tesoro de Estados Unidos ayer para eliminar 500 mil millones de dólares de los llamados activos tóxicos de los bancos y para respaldar préstamos por un billón de dólares mediante la ampliación de un programa de la Reserva Federal, fue recibido con pesimismo por los "catastrofistas", lo que provocó un nuevo derrumbe en las bolsas de valores de todo el mundo, incluida la de México. Los analistas financieros "mexicas" afirman que nuestros "partners" no saben cómo "armar su Fobaproa". Los operadores sólo andan dando "palos de ciego", afirman. Los bisoños, también "mexicas", proponen que contraten a Eduardo Fernández, quien fue presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores en la época de Zedi-

que le pidan ayuda a Javier Arrigunaga, "padre putativo" del engendro.

Los "burros hablando de orejas", es actualmente la máxima en Nuevo León. Sócrates Rizo, quien "le entregó el poder al PAN" perdiendo la elección frente a Fernando Canales, critica el "dedazo" en su partido. Fernando Canales, quien prácticamente echó al PAN de la gubernatura, también critica este socorrido método de selección de candidatos. iY Natividad, perverso", feliz!

llín. Bueno, ya de "perdis"

"Yo lo que escuché fue una serie de recetas que él nos plantea, pero no oí en ningún momento cuál va a ser la contribución de él precisamente para enfrentar esta crisis...", dijo Lozano sobre las "declaraciones catastrofistas, irresponsables, inconscientes..." de Slim